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Top 7 Sonstiges

Herr Petrikat spricht den momentanen Zustand des Teiches an der Wässering an. Das 
Gewässer sei extrem verlandet.

Herr Voth berichtet, dass er vor Wochen das Amt Usedom Süd angeschrieben hat, 
um zu erfragen, wie es um den Planungsfortschritt für die Sanierung des Schlossber-
ges steht. Er bat auch um Weiterleitung an die Stadt Usedom. Leider wartet er bis 
zum heutigen Tag vergeblich auf eine Antwort.


